



Séjour à Santander 2018 - jour 4

publié le 17/05/2018

La quatrième journée de ce séjour commence par la visite du musée Guggenheim de Bilbao : nous pouvons découvrir de nombreuses œuvres, certaines célèbres, d'autres moins. Plus d'une heure et trente minutes ne suffisent pas à tout découvrir.

Pourtant nous devons partir pour déjeuner car nous avons un rendez-vous : l'initiation à la pelote basque. Avec une pala, nos paumes de mains ou encore les chisteras (ou cesta punta) nous essayons d'envoyer ces pelotes sur le fronton.

La journée se termine avec la visite d'une conserverie à Santonia et un temps libre au port. Ce soir nous devons faire nos valises et nous préparer pour rentrer.

Vidéo du jour :



(MPEG4 de 178.1 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.